
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1705/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim 

betreffend Ausbau Schulzentrum 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Wann wird dem Ortsbeirat die Planung für den Um- und Ausbau des Schulzentrums 

Hechtsheim vorgestellt? 

Der Ausbau des Schulzentrums Hechtseim befindet sich im Moment in enger Ab-

sprache mit der Schulaufsicht in der Planungsphase, wobei die Planungspriorität 

ablauftechnisch auf der IGS-Hechtsheim liegt. Sobald genehmigungsfähige Pla-

nungen vorliegen werden diese auch dem Ortsbeirat vorgestellt. 

 

Wie wird der Raumbedarf für die Grundschule, sei es als Ganztagsschule oder als 

Nachmittagsangebot in Form einer betreuenden Grundschule geschätzt? 

Der Raumbedarf richtet sich grundsätzlich nach den Schulbauchrichtlinien des 

Landes Rheinland-Pfalz. 

Für die Grundschule Theodor-Heuss wird im Rahmen der Planung ein Raumpro-

gramm für eine vierzügige Grundschule auf Grundlage des Schulenwicklungsplans 

und des pädagogischen Konzeptes der Schule bei der Schulaufsicht, der Aufsichts- 

und Dienstleistungsdirektion in Neustadt, beantragt. 

Die vorgesehenen Räume für Ganztagsschulen nach Schulbaurichtlinie werden 

berücksichtigt, soweit die Schule Ganztagsschule ist oder einen Antrag hierfür ge-

stellt hat. Ein Antrag der Grundschule Theodor-Heuss liegt bisher nicht vor. 

Die Räume für die betreuende Grundschule werden auf Grundlage der Stadtrats-

beschlüsse hierzu bereitgestellt. 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


